

UCAM San Pedro adquiere computadores y equipamiento tecnológico gracias a Fondo SENAMA 2024

El delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, destacó el proyecto, el cual les permitirá fortalecer la gestión y trabajo comunitario, beneficiando a 26 clubes que son parte de la Unión Comunal del Adulto Mayor.

El Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, recibió a la presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores (UCAM) de San Pedro, Edith Muñoz, quien presentó los avances logrados gracias a la adjudicación del fondo "Hernán Zapata Fariás" 2024 de SENAMA, recursos a los que postuló la organización para la adquisición de computadores y equipamiento tecnológico. Durante la reunión, la autoridad provincial destacó a la organización por la iniciativa, resaltando el impacto positivo del proyecto, a través de la compra de implementos que les permitirán mejorar la gestión de los 26 clubes de personas mayores que son parte de UCAM. "Quiero felicitar a la UCAM de San Pedro por haberse animado a participar de estos fondos del Gobierno a través de SENAMA, los cuales están diseñados para apoyar a las organizaciones en su proceso de desarrollo y crecimiento. Este tipo de iniciativas son claves para que las organizaciones puedan fortalecer su gestión. En este caso, UCAM de San

Pedro apostó por un proyecto innovador, que sin duda potenciará sus capacidades tecnológicas y les permitirá seguir desarrollándose en esta era digital".

En esta línea, precisó que, "desde nuestra Delegación Presidencial estamos comprometidos en seguir apoyando estos proyectos que contribuyen al bienestar de nuestras personas mayores, iniciativas que nacen desde sus propias necesidades y que fomentan la asociatividad, autogestión y la generación de lazos entre pares, mejorando su calidad de vida y promoviendo un envejecimiento digno, activo y saludable, que es a lo que aspira nuestro Gobierno del Presidente Gabriel Boric".

Por su parte, la presidenta de la UCAM San Pedro, Edith Muñoz, agradeció el apoyo recibido por Delegación Presidencial Provincial, exponiendo que, aunque inicialmente tenían dudas sobre la postulación debido a la falta de tiempo, el respaldo de la institución fue fundamental para llevar el proyecto adelante.

"Este proyecto no lo queríamos hacer porque estábamos muy cortos de tiempo, pero llamé a la delegación y la personas encargadas me convencieron, y acá estamos comprando los insumos que nos solicitaba el proyecto", detallando que se trató de una inversión de dos millones doscientos mil pesos, con los cuales compraron 4 notebook, además de un equipo de música, proyector, telón, pendrives y alargadores que favorecerán a 26 clubes de personas mayores que son parte de UCAM San Pedro.

Finalmente, la dirigente agradeció los recursos. "Si no existieran estos proyectos, estos computadores jamás habrían llegado a la Unión Comunal de San Pedro. Así que vamos creciendo de a poquito", añadiendo que siempre las organizaciones postulan a ayuda social o viajes, "pero esta vez dijimos 'SENAMA igual a computadores', porque tener las herramientas para trabajar los proyectos es una gran ayuda para cada presidente de la comuna", enfatizando que son equipos que potenciarán su labor y facilitarán el trabajo de las directivas de los clubes.

